
 

 

  

Deliberazione n. 117/A/3389 del 6.11.2023 

 

OGGETTO: Bilancio di Previsione 2024 – Indicazioni in merito  

 

Consiglieri    

BALDAN Paolo   TESSARIN Luca 

BANIN Antonio   TUGNOLO Adriano 

BELLETTINI Mario   UCCELLATORI Giorgio 

BELTRAME Antonio   VISENTINI Mario 

BRENA Camillo   VIVIAN Albano 

GAIGA Claudio   ZURIATI Damiano 

GREGUOLDO Imo   DE PERINI Serena – Delegato Sindaco Chioggia 

MARANGON Mirco   MARANGONI Alessandro – Delegato Sindaco di Taglio di Po 

MEZZANATO Andrea   GIACON Thomas – Delegato Sindaco di Porto Viro 

MICHIELETTI Giorgio   PIZZOLI Roberto – Rapp. Provincia Rovigo 

MILAN Marco   MOLENA Stefano – Rapp. Città Metropolitana di Venezia 

PEZZOLATO Attilio   DUO’ Antonio – Rapp. Regione in Assemblea 

PEZZOLATO Cinzia    

POZZATO Eder    

 

L’ASSEMBLEA 

 

CONSIDERATO che entro i primi di novembre gli uffici consorziali devono avere 

indicazioni per poter procedere con l’elaborazione del bilancio di previsione 2024 in 

approvazione entro il 30.11.2023; 

SENTITO il Direttore il quale informa i consiglieri che avendo fatto un’analisi preliminare 

delle necessità per l’anno 2024 il Consorzio deve prevedere innanzi tutto l’adeguamento 

dovuto all’aumento della previsione di spesa conseguente alla sottoscrizione del nuovo 

CCNL dei dipendenti dei Consorzi di bonifica in data 23.05.2023 per un importo di circa       

€ 140.000,00, un adeguamento in aumento nei capitoli delle imposte e tasse, Irap, contributi 

associativi, pubblicazioni e versamenti Anac per circa € 30.000,00, un adeguamento del 

capitolo degli interessi passivi sui mutui per circa € 15.000,00. 

Viene prevista una diminuzione nelle entrate in quanto non è più in essere la collaborazione 

con Adige Po per l’utilizzo congiunto del Direttore che vale circa € 155.000,00 e una 

diminuzione nelle entrate per quanto riguarda le concessioni Tim per € 20.000,00. 

Come si può notare non si sono aggiunti maggiori stanziamenti nei capitoli delle 
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manutenzioni dei mezzi e degli impianti idrovori o della rete di bonifica o irrigazione, per i 

quali ormai da diversi anni vengono rimandati interventi di manutenzione straordinaria e si 

effettua solamente la manutenzione ordinaria strettamente necessaria.  

Il Direttore evidenzia che il capitolo dell’energia elettrica non è stato indicato. 

Il Presidente e il Vice Presidente intervengono dicendo che il Consiglio di Amministrazione 

nella seduta del 30.10.2023 ha valutato la possibilità di intervenire sullo stanziamento del 

capitolo dell’energia elettrica per contenere l’aumento di bilancio rimandando però la 

decisione all’Assemblea. Anche l’intervento sul capitolo dell’energia elettrica deve essere 

ragionato e tutti i consiglieri devono essere consci, prendendosi la responsabilità, che deve 

comunque essere contenuta entro certi limiti. 

I Consiglieri Visentini e Brena chiedono se è possibile intervenire diminuendo gli 

stanziamenti di altri capitoli di bilancio lasciando inalterato il capitolo dell’energia elettrica 

oppure fare un taglio lineare a tutti i capitoli di bilancio. 

Il Direttore risponde che togliere stanziamenti dal capitolo delle manutenzioni, per esempio, 

vuol dire non garantire la sicurezza del territorio, ci sono diversi interventi necessari che 

sono stati rimandati ormai da diversi anni anche un taglio lineare a tutti i capitoli è non 

consigliato e non possibile. 

Dopo una breve pausa, non riuscendo a trovare un accordo circa le indicazioni da dare agli 

uffici per la predisposizione del bilancio di previsione, alcuni consiglieri chiedono di poter 

valutare gli stanziamenti dei vari capitoli di bilancio. 

L’ASSEMBLEA 

-A voti unanimi espressi nei modi di legge dai 18 presenti aventi diritto al voto, 

 d e l i b e r a 

di rinviare il presente argomento ad una successiva riunione dell’Assemblea programmata 

per il giorno 15.11.2023 alle ore 9.30. 

 

IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE  IL DIRETTORE 

 -Dott.ssa Claudia ZAMPIERI-  -Ing. Giancarlo MANTOVANI- 

   

 IL PRESIDENTE  

 -Adriano TUGNOLO -  

 

 

 

 


